

**PUEBLOS DE ESPAÑA CON NOMBRES RAROS**  
(omitimos los de Salamanca por ya conocidos):

Peleas de Arriba, Peleas de Abajo (Zamora)  
Villanueva del Trabuco (Málaga),  
Adiós (Navarra), Cosa (Teruel), Peor es nada  
(?), Espolla (Gerona), Rabo Conejo (Huelva),  
Rabo de Gato (Pontevedra), Rabo de Lobo (La  
Coruña), La Hija de Dios (Ávila), Guarromán  
(Jaén), Guasa (Huesca), Correpoco (Santander),  
El Infierno (Tenerife), Los Infiernos  
(Murcia), El Gordo (Cáceres), Brazatortas

(Ciudad Real), Cenicero (Logroño)...

¿sabes alguno más, así curioso?  
¿nos lo dices?...

Parece ser que las veces que en todo el mundo  
se dice “te quiero” son menos que las veces que  
se dice “te veo más delgada”.

Es mejor meter la nariz en los libros  
que “meterla” en la vida de los demás.

**PIENSA COMO ADULTO,  
VIVE COMO JOVEN,  
ACONSEJA COMO ANCIANO,  
PERO NUNCA DEJES DE SOÑAR  
COMO UN NIÑO.**

**EN LAS MAÑANAS DE ENERO  
NI SE DAN LOS BUENOS DÍAS  
NI SE QUITAN LOS SOBREROS.**  
(Será porque en teoría ya hace  
mal tiempo y al quitarse el  
sombrero se acumula el frío  
en la cabeza).

**POR SAN ANTÓN (17-Enero)  
LAS CINCO Y CON SOL**

**LUIS XIV “EL Rey Sol”**

Rey de Francia (1638-1715) reinó durante  
72 años. Los franceses tuvieron “sol” pa-  
ra rato. A él se le atribuye el dicho  
EL ESTADO SOY YO

En 2.013 la altura media de los hombres  
era de 1.73 y el peso 70 kgs. lo que no  
está nada mal ninguno de los dos datos.

**EL INVIERNO DEJA EL PASO A... “QUE YA ES  
PRIMAVERA” en algunos grandes almacenes.**

**QUIEN SE PICA, AJOS COME y...  
AL QUE LE PIQUE, QUE SE ARRASQUE.**

SEGUNDO DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

CICLO A

Tras el bautismo de Jesús, comienza lo que llamamos el tiempo  
ordinario, aquel que no gira en torno a las grandes fiestas de la  
liturgia (Navidad, Resurrección...) pero que nos van marcando  
las pautas para una vida cristiana más auténtica una vez que  
somos “bautizados” como Jesús y nos declaramos seguidores.  
Así sucederá hasta que entremos en la cuaresma próxima.  
Hoy Juan-Bautista presenta a Jesús ante sus paisanos: “Este es  
El Cordero de Dios que quita el pecado del mundo...”

¿Qué pecado?: la condición profunda del hombre, el “hombre  
viejo” que llevamos dentro, de aquello que es la causa de nues-  
tra pobreza, del dolor, de la mentira, el odio, la injusticia cuyo ori-  
gen es el mal uso que hacemos de nuestra libertad...

Que, frente a la inclinación de obrar el mal que llevamos dentro  
de nosotros mismos, seamos capaces de obrar el bien.

Solo Jesús es capaz de “quitar” el pecado que nos rodea viviendo  
nosotros el evangelio.

Jesús predicaba el Reino de Dios que es paz, fraternidad, justicia,  
libertad, perdón y, sobre todo, amor y mucho amor, todo el amor.

Descubrir a Jesús, a través de su evangelio, en sus palabras, en sus  
gestos, en sus silencios, en sus miradas. Solo así nos podremos ena-  
morar de Él, vivir de Él y en Él y transmitirlo al mundo.

**FUGA DE VOCALES:**

.ST. .S .L C.RD.R. D. D..S Q. Q..T. .L P.C.D. D.L M.ND.

En estas letras desordenadas están los “oficios”  
de algunos de nuestros paisanos. Ordénalas:

ES RIC OR AG ULT Y ADE ROS GAN

**JESUS NIÑO SE DESARROLLÓ COPIANDO A UN  
CARPINTERO EL MODO DE SER HOMBRE,  
OBSERVANDO A SU PADRE, A JOSÉ.**

**LOS SANTOS DE ENERO  
LLEVAN CAPA Y SOMBRERO**

**DE LOS SANTOS FRIOLEROS,  
SAN SEBASTIÁN ES EL PRIMERO.**

**TODO LO BUENO TIENE ALGO DE MALO  
Y TODO LO MALO TIENE ALGO DE BUENO.**

**EL DÍA MÁS TRISTE DEL AÑO**

Los nórdicos consideran al lunes de media-  
dos de Enero como el más triste del año.  
Es lunes, cuesta de Enero, sin cobrar, fin  
de los buenos propósitos, baja motivación  
y bajo deseo de hacer algo nuevo.  
Todas estas son las razones para que el  
lunes de mediados de Enero sea EL DÍA MÁS  
TRISTE DEL AÑO.



**GALERÍA**

**DE "SANCHOS"**

= 1 =

HIPÓLITO Y TERESA

ANTONIO Y SIMONA



**GALERÍA**

**DE "SANCHOS"**

UNA FAMILIA QUE "TIENE MIGA" o "TODO QUEDA EN CASA"

Por partida doble y "así" con todos estos titulares, que todo se entenderá según se vaya leyendo. Y comenzamos con HIPÓLITO Hernández Martín, hijo de Santiago y Bernarda, nacido en Pozos de Hinojo el 28-mayo-1886, casado en Pozos (?) con Agustina Arroyo (¿de Peralejos?) con la que tuvo dos hijas, a saber: Rosa (Bautista) y Simona (Antonio), las dos nacidas en Peralejos.

Viúdo, muy joven (poco más de 35 años) y con dos niñas pequeñas...había que dar una solución...

A la par, en El Cubo TERESA Sevillano Giraldo, hija de Felipe ("Felipillo") y Cándida nacida el 25- Octubre-del mismo año 1886 y posiblemente en Cipérez de donde era su madre, por las mismas fechas (exactamente el 12-6-1918) enviudó de Olegario Nieto Aparicio que sólo pudo "disfrutar" de su hijo Antonio un mes (nacido el 13-mayo). Otros tres hijos anteriores fallecieron de muy pequeños. Y es que estamos hablando del año 18, el de la peste. (Los tres niños se llamaron Venancio Martín, Pedro Antonio y José Benito).

Y, ya los tenemos: Hipólito con dos hijas muy pequeñas y Teresa con un pequeñín de un mes, ambos viúdos pues...se casaron y aportaron al nuevo y segundo matrimonio, lo más y mejor que ambos tenían: sus hijos, las dos niñas de Hipólito y el niño de Teresa. Y es que la vida ofrece algunas veces una segunda oportunidad tan buena, igual o mejor que la primera, y eso les pasó a Hipólito-Teresa que supieron aprovecharla llenando su nuevo y segundo hogar de respeto, de laboriosidad y de amor.

Y la boda tuvo lugar en El Cubo el 5 de febrero de 1927, recién pasados ambos los 40 años.



GATO CON GUANTES NO CAZA RATONES  
NI EL QUE MUCHO MAJILLA TAMPOCO.  
¿Sabes que...el emperador TEODOSIO EL GRANDE procedía de Coca (Segovia)? año 350.  
Al morir dividió su imperio para sus dos hijos Arcadio y Honorio.  
LO BARATO ES CARO  
CUANDO NO ES NECESARIO.  
NUBE MADRUGADORA,  
PIEDRA TRAIIDORA.

HAZ EL BIEN Y ÉCHALO AL MAR: AUNQUE LOS PECES LO IGNOREN, DIOS LO SABE (Prov. turco)

LA VICTORIA ES DE DIOS, PERO LA BATALLA LA DEBE LIBRAR EL SOLDADO (prov. indio)

